

LA CAF DE L'HERAULT OBTIENT LE LABEL EMPLOYEUR PRO VÉLO NIVEAU OR

La Caf de l'Hérault est fière d'annoncer que ses sites de Montpellier et Béziers ont obtenu la labellisation Employeur Pro Vélo au niveau Or. Cette distinction place la Caf de l'Hérault comme le premier employeur labellisé Employeur Pro Vélo à Béziers, marquant un pas significatif dans son engagement pour un avenir plus durable et responsable.

UNE RECONNAISSANCE DES EFFORTS DE LA CAF POUR UNE MOBILITÉ DURABLE

Ce label témoigne de l'implication de la Caf de l'Hérault dans la promotion de la mobilité durable auprès de ses collaborateurs, allocataires et fournisseurs. Grâce à ces actions en faveur de la mobilité, elle participe à la réduction des émissions de CO2 et améliore le bien-être physique et mental de ses employés.

UN ENGAGEMENT FORT POUR LA MOBILITÉ DOUCE

En 2024, plusieurs actions concrètes ont été mises en place pour encourager l'adoption de modes de transport écologiques et favoriser l'utilisation du vélo au quotidien. Cette reconnaissance intervient en parallèle du renouvellement du Plan de mobilité employeur (PDME), qui fait partie intégrante de la démarche RSE de la Caf de l'Hérault, et a été signé avec la Métropole de Montpellier et l'Agglomération de Béziers en fin d'année 2024.

Depuis 2018, la Caf de l'Hérault déploie des actions concrètes pour encourager ses collaborateurs à adopter des modes de transport alternatifs (en utilisant moins les voitures individuelles) mais aussi dans leurs trajets domicile-travail. C'est en 2024 que ces actions se sont intensifiées, consolidant le rôle de la Caf de l'Hérault en tant que précurseur dans la transition vers une mobilité plus durable.

Les initiatives de la Caf de l'Hérault en 2024 :

Pour ses salariés :

- 10% de vélotaffeurs sur le site de Montpellier Celleneuve et 5% sur celui de Béziers De Gaulle.
- Plus de 2 600 km parcourus lors de l'opération Mai à Vélo.
- Près de 150 prêts de vélos à assistance électrique pour les salariés.
- Sensibilisation et formation à la mobilité durable, avec des ateliers de réparation et des challenges internes.
- Organisation de petits déjeuners mobilité pour rassembler les salariés en fonction de leurs lieux de résidence, afin de faciliter les échanges sur les pratiques de mobilité.
- Mise à disposition des vélotaffeurs de nouveaux racks, casiers et outils pour réparer leur vélo.

Pour ses allocataires :

- Intégration d'informations sur les moyens de transport durables pour accéder aux points d'accueil de la Caf sur le Caf.fr et dans les convocations des allocataires lors des rendez-vous en accueil.
- Intégration de ces informations sur le site carrière : caferhaultrecrute.fr pour inciter les candidats à utiliser un moyen de transport durable.
- Diffusion d'un questionnaire auprès des allocataires afin de connaître le mode de transport utilisé lorsqu'ils se rendent sur un point d'accueil Caf.

Pour ses fournisseurs :

- Ajout d'une clause de développement de l'entrepreneuriat vélo dans les conditions générales d'achat (bons de commande).
- Livraison par vélo de broyat chaque trimestre par l'association "Compostons".

Le Plan de mobilité permet :

- La mise à disposition de 3 trottinettes et 6 vélos à assistance électrique (VAE),
- Le lancement d'un groupe d'échanges interne dédié à la mobilité,
- L'organisation de tests de vélos électriques et trottinettes, d'ateliers de marquage de vélos et d'aide à la réparation pour les salariés,
- Et depuis 2022, la mise en place d'un Forfait mobilités durables (FMD), incitation financière à recourir à une mobilité douce dans le cadre de ses trajets domicile travail.

À RETENIR

N°1

LA CAF DE L'HERAULT EST LE PREMIER
EMPLOYEUR PRO VÉLO SUR BÉZIERS

10%

C'EST LE NOMBRE VÉLOTAFFEURS
SUR LE SITE DE MONTPELLIER,
5% SUR CELUI DE BÉZIERS

150

C'EST LE NOMBRE DE PRÊTS
DE VÉLO ÉLECTRIQUE EN 2024.

70%

DES ALLOCATAIRES UTILISENT UN MODE
DE TRANSPORT DURABLE POUR VENIR
À L'ACCUEIL.